



INSTALACIONES PERVA, S.L.

Políg. Juncaril • C/. La Peza, parc. 239
18220 ALBOLOTE (Granada)

609 361 645 instalacionesperva@yahoo.es







Arranca en la UGR el I Congreso Internacional de Migraciones en Andalucía

Esta tarde ha arrancado en la Universidad de Granada el Primer Congreso Internacional sobre Migraciones en Andalucía. El profesor de la Universidad de El Cairo Ibrahim Awad ha sido el protagonista de la primera conferencia.



Durante tres días van a participar en este Congreso ponentes de 64 universidades. De los 25 ponentes, 10 serán de universidades extranjeras. Se han admitido 250 comunicaciones. Habrá tres grandes conferencias, la primera de ellas, la que ha protagonizado esta tarde Ibrahim Awad, que previamente ha reflexionado sobre las migraciones con los medios de comunicación.

También se ha referido a los movimientos que se están produciendo en algunos países árabes como Túnez y Egipto. Para el profesor Awad si el proceso iniciado en Egipto culmina de manera satisfactoria, puede servir de ejemplo a otros países cercanos.

Las otras dos grandes conferencias del Congreso estarán protagonizadas por la secretaria de estado de Inmigración y Emigración, y el profesor Lugder Pries, de la Universidad Bochum de Alemania.

Opciones

-  Imprimir
-  Enviar
-  Corregir



0

2

Me gusta

La Radio, en directo

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs






- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

 Noticias en RSS

VIDEO Arranca en la UGR el I Congreso Internacional de Migraciones en Andalucía

Publicada el Miércoles, 16 de Febrero de 2011 por Redaccion

El envío de comentarios no necesita registro previo. Radio Granada S.A. se reserva el derecho a retirar comentarios que vulneren normas en Aviso Legal. En todo caso, los mensajes son responsabilidad de sus respectivos autores.